

Succès pour le groupe scolaire Saint-Ouen lors de la course de voitures à pédales de Pont-Audemer !

par Rozenn | 18 Mai 2023 | Uncategorized | 0 commentaires



Nous sommes ravis de partager avec vous l'excitation et la fierté qui règnent au sein du groupe scolaire Saint-Ouen suite à notre participation à la course de voitures à pédales de Pont-Audemer. L'événement, qui s'est tenu le samedi 13 mai 2023, a attiré près de 6 000 spectateurs enthousiastes venus admirer cette compétition unique en son genre.

Notre équipe, composée de Malia Leveque, Alex Sanson, Emma Rosay et Mathis Lagrigue, a brillamment représenté notre lycée en pilotant notre voiture aux couleurs de l'établissement. Leur engagement, leur détermination et leur esprit d'équipe ont été remarquables tout au long de cette aventure passionnante. Sans oublier les professeurs d'EPS, Michel, soudeur et Christophe de l'entretien qui ont rénové la voiture généreusement offerte par l'IME de Pont-Audemer.



Le parcours de la course, semé d'embûches et de défis, n'a pas été facile, mais nos jeunes pilotes ont fait preuve d'un talent exceptionnel et d'une énergie sans faille pour rester parmi les coureurs jusqu'à la fin. La voiture, elle aussi a donné des sueurs froides aux encadrants. Leur performance remarquable a été saluée par les spectateurs et les autres concurrents présents lors de l'événement.

L'événement a été un véritable succès, rassemblant des milliers de personnes venues soutenir les équipes participantes. La passion et l'engouement suscités par la course de voitures à pédales démontrent l'importance de telles compétitions dans notre communauté, favorisant l'esprit sportif, la créativité et l'esprit d'équipe parmi les jeunes.

Nous tenons à remercier chaleureusement les organisateurs de la course de voitures à pédales de Pont-Audemer pour leur travail et leur dévouement dans la réalisation de cet événement mémorable. Leur contribution a permis de créer une expérience inoubliable pour les participants et les spectateurs présents.

En conclusion, la participation du groupe scolaire Saint-Ouen à la course de voitures à pédales de Pont-Audemer a été une véritable réussite. Nous sommes fiers de nos pilotes qui ont su repousser leurs limites et nous offrir une performance exceptionnelle. Leur engagement et leur passion sont une source d'inspiration pour toute notre communauté scolaire.





Nous attendons avec impatience la prochaine édition de cette course de voitures à pédales et sommes déterminés à continuer à promouvoir les valeurs du sport, de la collaboration et du dépassement de soi au sein de notre lycée.



L'équipe du groupe scolaire Saint-Ouen.